

# Exigen justicia por asesinato de Liliana

- Marchan 800 vecinos de Izcalli por caso de la adolescente
- Autoridades los atienden luego de que bloquearon vialidad

**JUAN MANUEL BARRERA**  
Corresponsal  
—juan.barrera@eluniversal.com.mx

**CUAUTITLÁN IZCALLI, Méx.**— “Este operativo deberían hacerlo para parar la delincuencia, no a nosotros”, dijo un habitante de la localidad, luego de que policías estatales desalojaron el bloqueo que colonos mantuvieron durante dos horas y media en la autopista México-Querétaro para exigir justicia para Liliana, la menor de 12 años de edad, quien fue raptada y asesinada a principios de este mes.

Las peticiones de justicia tuvieron como respuesta tolete y represión. Más de 500 habitantes de Cuautitlán Izcalli marcharon de la colonia Luis Echeverría hasta el palacio municipal y después a la autopista México-Querétaro, que bloquearon en su totalidad durante dos horas y media, lo que generó severo caos vehicular que se extendió a toda la zona y congestionó otras vialidades.

Los colonos se apostaron frente a la Comisaría de Seguridad Ciudadana, la Subprocuraduría de Justicia de Cuautitlán Izcalli y el palacio municipal de Cuautitlán Izcalli, cuyas puertas golpearon para ser recibidos, pero nadie los atendió.

La movilización inició con unas 300 personas y en el camino sumaron más de 500. Al frente iba la banda de

guerra y alumnos del segundo grado de la escuela secundaria 21, compañeros de Liliana.

A las 13:06 horas del viernes los colonos iniciaron el bloqueo a la autopista México-Querétaro, a la altura del kilómetro 36, en La Koblenz y lo extendieron en ambos sentidos de la vialidad. Las filas de vehículos alcanzaron kilómetros hacia el Distrito Federal y Querétaro.

El subsecretario de Gobierno en la región, Carlos Preza Millán; el fiscal de Cuautitlán Izcalli, Juan Minutti, y el director Jurídico y de Gobierno de Cuautitlán Izcalli, Luis Alberto Barajas Nava, dialogaron con los inconformes pero no llegaron a acuerdos.

Los pobladores solicitaron mayor seguridad y castigo para los asesinos de Liliana, raptada el pasado 24 de noviembre luego de salir de la escuela secundaria en la que estudiaba y cuyo cuerpo sin vida fue abandonado el 2

de diciembre en calles de la zona oriente de Tultitlán.

Los manifestantes reclamaron a las autoridades que no los atendieron cuando fueron a la alcaldía y la Subprocuraduría de Cuautitlán Izcalli y en cambio ofrecían diálogo cuando bloqueaban la autopista.

Grupos de colonos mantuvieron los bloqueos en la vialidad, pero a las 15:39 horas fueron desalojados por más de 200 policías estatales, equipa-

dos con toletes y escudos. “No a la violencia” corearon los manifestantes, que se tomaron de los brazos para resistir el embate policiaco; sin embargo, los elementos avanzaron y arrollaron a los colonos, algunos que cayeron al piso y pasaron sobre ellos.

Colonos aseguraron que Fernando Castillo *El Capitán Tigre*, quien coordinaba la protesta, fue detenido por policías estatales, aunque la versión no fue confirmada por autoridades.

“Queremos a los secuestradores, que no anden sobre otros niños”, pidió una mujer.

En la protesta participaron sobre todo mujeres, niños y jóvenes, muchos de ellos vestidos de blanco.

Los padres de Liliana no participaron en la movilización, quienes fueron recibidos por el alcalde Karim Carvallo Delfín y Juan Minutti, subprocurador de Justicia de Cuautitlán Izcalli. ●

“Queremos que los secuestradores no anden sobre otros niños... no queremos violencia en nuestras colonias”

HABITANTE DE CUAUTITLÁN IZCALLI



Fecha <b>06.12.2014</b>	Sección <b>Edomex / Falla de Origen</b>	Página <b>4</b>
----------------------------	--	--------------------



**Luego de que los colonos bloquearon la autopista México-Querétaro, ambos sentidos de la vialidad, unos 200 uniformados acudieron a desalojar a los inconformes.**